

教育目標

「自己を見つめ  
他を思いやる心」

# 肥田中だより

令和6年度  
6月号

## 「体育大会で目指すもの」

校長 鈴木 雄詞

6月6日に、肥田中学校体育大会を開催します。5月7日の結団式以来、学級、学年、団で練習を重ねています。今年度、生徒たちが掲げた大会スローガンは、「By Ourselves ～私が創る体育大会～」です。種目は、団演技（ダンス）・生徒会種目（台風の目）・選抜リレー・長縄とび（学級）の4種目に厳選されました。少ないように思われるかもしれませんが、一つ一つに懸ける生徒たちの思いは並々ならぬものがあります。最終的には赤団、青団の勝負になりますが、そのためには、個人の力を存分に発揮し、学級で協力し合い、団で一つにまとまらなくてはなりません。

今年度のこれまでの取り組みを見ていて感じるのは、3年生の「やる気」と「温かさ」です。結団式である3年生が言いました。

「僕たちは1，2年生との壁をなくし、絶対に最後まで教えるので安心してください」と。最高学年になった自覚と責任を、自分たちの「やる気」に結び付けていった過程に

は、きっと、学級において担任や仲間たちとの話し合いがなされたことと思います。体育大会の団は、学年を縦割りにしています。優勝するためには、何が必要なのか、そのためには自分たちがどう動けばよいのか、そんなことを自主的に話し合いながら進めていきます。当然、うまくいかないことの方が多いでしょう。しかし、その分、成長できるはずです。実際、3年生が必死になってダンスの振り付けを1，2年生に教えている姿は、「やる気」に満ち、「温かさ」にあふれています。その3年生の姿を見た2年生が何かを感じて表現する。そして、まだ運動会気分に参加していた1年生もその渦に巻き込まれていく。そんな高まりを目指したいものです。3年生が中心になって創り上げる肥田中学校体育大会、どうぞお楽しみに。



【お知らせ】学校のホームページが新しくなりました。  
ぜひ、のぞいてみてください。



<https://www.city.toki.lg.jp/kosodate/gakko/I004784/homepage/hidachu/index.html>

